



ぱんだぐみだより 8月

2019年8月1日

尚徳福祉会保土ヶ谷保育園

ぱんだ組



★最近の子どもたちの様子★

プール開き翌日の蒸し暑い日に「プールに入れそうだよ。」と知らせると、「てるてるぼうずのおかげだね！」と可愛い発言が飛び出しました。梅雨が長引きなかなかプールに入れませんでした。水を溜めずにプールの中で少量の水で遊ぶだけでも「水を得た魚!？」のようなはしゃぎぶり!本当にかわいいですね。プールの底に沈んだ宝物を探すゲームも躊躇なく顔を付けて素早く見つけ、水に慣れ親しんでいる様子です。今後も安全に配慮しながらあと一ヶ月間、プール遊びを楽しんでいきたいと思えます。

室内の遊びでは、飽きてくると玩具の入れ替えを考えるのですが、パズルとして遊んでいたものがままごとのお料理の具材になったり、制作でテーブルに敷くシートが洋服になっていたりと、ぱんだ組の子たちは同じ玩具でも遊び方が一通りではなくだんだんと違う遊び方に変化していきます。子どもたちの創造力に感心する日々です。

★友だち関係の広がり

席替えをきっかけに友だち関係に変化が見られました。これまでは男の子同士、女の子同士で遊ぶことが多かった子が、同じテーブルの男の子と女の子でブロック遊びをしたり、積み木を組み立てる遊びをしたりする姿が見られます。これからも2、3ヶ月ごとに席替えをして、さまざまな活動を楽しむ中で、新たに気の合う遊びなどを発見し、友だち関係が広がることを期待しています。そのためには自分の好きなことに熱中して、遊び込むことも大事ですね。楽しそうに遊ぶ姿に興味を持ち、「仲間に入れて!」ということもありますね。



★今月の活動★

- 水に親しみながら、保育者や友だちと一緒に水遊びやプール遊びを楽しみます。
- 好きな遊びに取り組む中で、クラスや異年齢の友だちとの関わり深めていきます。

★ゼリーの型ぬき★

午前中に保育室でガスコンロを使い、湯に寒天を溶かしジュースを入れ、とろみの付いた状態を観察しました。午後のおやつ前にバットに固まったゼリーをみて、「わあ、落ちないね。」と不思議そう。☆、♡、♣、◇の型抜きを順番に繰り返したくさん器に入れていました。



★おしらせとおねがい★

- 雨模様の日でも降りやんだ際は散歩をしたり、外で遊んだりすることがありますので、長靴やサンダルで登園する場合は運動靴をご持参下さい。
- 夏の疲れが出る時期なので睡眠、朝ご飯をしっかりとって登園してください。
- クッキングのエプロンは早めにお預かりできますので、当日忘れのないようにお願いします。
- ロッカー下段の青かごの着替えのストックを切らさないように補充をお願いします。